

Artikel vom 16.06.2017

Beste Unterhaltung

## Wolfgang Krebs in Leuterschach

### Politischer Karnevalstag in Leuterschach

#### Kabarett Wolfgang Krebs glänzt als Seehofer-Stoiber bei CSU-Ortsverband

**Leuterschach** Geballte Politprominenz in Form von Ministerpräsident Horst Seehofer und Edmund Stoiber alias Wolfgang Krebs hatte der CSU-Ortsverband eingeladen. Standesgemäß empfangen wurde „Seehofer“ mit dem Bayerischen Defiliermarsch von den Leuterschacher Straßemusikanten, die darüber hinaus den Abend mit ansprechender Blasmusik gestalteten. „In Leuterschach ist die Welt noch in Ordnung“, stellte „Seehofer“ fest, nicht zuletzt dank Johann Heim, der 35 Jahre den CSU-Ortsverband als Vorsitzender leitete und in dieser

Funktion „ständiger Gast in der bayerischen Staatskanzlei war“. Heim habe sich damit für die CSU regional, national, weltweit und darüber hinaus große Verdienste erworben. Sein Nachfolger, Dieter Luitz müsse als 60er Fan erst lernen ganz vorne zu stehen. Seehofer spricht aus Erfahrung, mit seinen 67 Jahren, davon „80 Jahre in der Politik“. Den Leuterschachern versprach er schnelles Internet und den Bau einer Hochschule und verwies

auf seine politische Arbeit für Bayern: wenn man Erfolg hat, steckt meistens eine Frau dahinter, wenn nicht mehr, dann auch. Zum Rundumschlag holte „Edmund Stoiber“ aus und rechnete mit den Parteien ab: Für die Grünen zitierte er aus der Bibel: „Sie sehen nicht, sie hören nicht, man versteht sie nicht und Gott ernährt sie trotzdem“. Die hätten nun mit Anton Hofreiter „ihren Ötzi mit Gefrierbrand“, den sie nach 30 Jahren aufgetaut haben, was für weitere

Erheiterung bei den 3000 Zuhörern (nach Zählung des ADAC) im Vereinestadel sorgte. Die SPD hat ihren Siegmund Gabriel, „den Phönix aus der Flasche“ und Martin Schulz, „der, entgegen seinem Wahlprogramm, nicht ein mal in Würselen für Gerechtigkeit sorgen konnte“. Stoiber spannte den Bogen vom Lutherjahr zu den „Lutterschacherinnen und Lutterschacherern...“ die sich beispiellos für das Heimatland und für Bayern engagieren. (hap)

**Politische Kompetenz im CSU-Ortsverband Leuterschach:** (von links) ehemaliger Ministerpräsident Edmund Stoiber (Wolfgang Krebs), Kreisvorsitzende der Frauenunion Ulrike Siegfried, Johann Heim, langjähriger Vorsitzender, Landrätin Maria Rita Zinnecker, Vorsitzender Dieter Luitz und stell-

